

646868

La Estrella (Jalpa)

11-Julio-2001  
p. 10

CRÓNICA

## Distinción del Colegio de Periodistas para Iván Cienfuegos Uribe Director de El Diario Austral de Temuco fue homenajeado por 50 años de periodismo

**SANTIAGO.**— El Colegio de Periodistas de Chile homenajeó a siete destacados periodistas del ámbito nacional, entre ellos, el director de El Diario Austral de Temuco, Iván Cienfuegos Uribe, descrito por el presidente del colegio, Enrique Ramírez Capello, como un reportero disciplinado y tenaz.

Cienfuegos señaló que la distinción lo llena de orgullo: "Asimismo, ésta es una manera de reconocer el papel que hemos cumplido los periodistas antiguos en llevar a cabo importantes proyectos".

—¿Cuál fue su primer trabajo como periodista?

—"Mi primer trabajo fue en el diario Las Últimas Noticias. El primer encargo que me hicieron fue comprar un paquete de cigarrillos. Dudé sólo un segundo y fui a comprarlos. Así trataban a los periodistas en ese momento para ver si respondían los requerimientos. Siempre recomiendo que cualquier orden que se dé en un diario hoy que asuma con humildad y constancia".

—¿Está conforme con la Ley de Prensa recientemente promulgada?



Enrique Ramírez Capello, presidente del Colegio de Periodistas de Chile (izquierda), entregó un diploma de honor por 50 años de Periodismo al director de El Diario Austral de Temuco, Iván Cienfuegos Uribe.

Vila Correa.

La ceremonia, presidida por el ministro secretario general de Gobierno, Claudio Huepe, se realizó en el marco del aniversario del Colegio de Periodistas.

En la oportunidad, el ministro se refirió a la recientemente publicada Ley de Libertad de Opinión e Información y Ejercicio del Periodismo, más conocida como Ley de Prensa, destacando que "es un gran avance para la democracia y el trabajo periodístico de nuestro país. Con ella, Chile se ha colocado más a tono con las exigencias y estándares de la comunidad internacional en relación a las exigencias de libertad de expresión e información".

te promulgada?

—"Es un gran avance. Sin embargo, existen ciertas partes que sería conveniente mejorar".

—¿Qué falencias tiene hoy el periodismo chileno?

—"Es necesario interiorizarse sobre las nuevas tecnologías, como por ejemplo Internet. Asimismo, los periodistas deben aprender cada día más para convertir-

se en un aporte para la sociedad y lograr que el pueblo esté mejor y verazmente informado".

También recibieron diploma de honor los periodistas Alejandro Cabrera Ferrada, Igor Entrala Jiménez, Alberto Gamboa Soto, Carlos Jarquera Talasa, Hernán Solís Valenzuela y Hernán

# Director de El Diario Austral de Temuco fue homenajeado por 50 años de periodismo [artículo]

Libros y documentos

### AUTORÍA

Ramírez Capello, Enrique

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Director de El Diario Austral de Temuco fue homenajeado por 50 años de periodismo [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile